

Sujet : [INTERNET] Enquête publique La LONGE

De : mathilde Thomas <alainmanu@hotmail.com>

Date : 07/12/2020 19:46

Pour : "pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr" <pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

Objet : Enquête Publique La LONGE

Monsieur le Président

Je viens d'apprendre l'existence de cette enquête publique concernant le projet d'installation d'éoliennes sur le site de La Longe.

Veuillez noter mon avis **défavorable** à ce projet. Mes raisons sont multiples et en particulier une atteinte environnementale très importante touchant la biodiversité, les nuisances au paysage ainsi que sonores. Sans compter les coûts faramineux de construction de ce type d'appareillage avec une empreinte carbone très importante, le peu de retour sur investissement démontré par les programmes déjà en cours et les atteintes sanitaires constatées dans les régions du Sud de la France.

Un tel type d'installation m'inciterait, moi et ma famille, à ne plus venir passer nos vacances dans ce "beau" Limousin que nous aimons tant et où ma soeur possède une résidence principale.

En espérant que vous voudrez bien entendre mon message, veuillez croire, Monsieur le Président, à mes meilleures salutations.

Alain Pinsan